

Projekt der Mäuse

Projektthema: Der geschmolzene Schneemann

Gespräch:

Zu Beginn haben wir uns darüber unterhalten in welcher Jahreszeit wir uns gerade befinden und was denn so typisch für diese Jahreszeit ist. Die Kinder konnten von ihren Erlebnissen im Schnee erzählen.

Der geschmolzene Schneemann

Wir haben gebraucht:

- Farbe (weiß)
- Tonkarton (blau, schwarz, orange)
- Pinsel



Der Schneemann besteht aus aufeinanderliegenden Schneekugeln, einem Hut auf dem Kopf und einer großen Karottennase. Doch wie sieht ein geschmolzener Schneemann eigentlich aus.

Sieht er noch so wie zu dem Zeitpunkt, als er gebaut wurde oder liegt der Hut und die Karottennase vielleicht auf dem Boden neben den Schneemannkugeln? Ist der Schneemann überhaupt noch zu erkennen? Oder ist er vielleicht nur noch ein Schneehaufen?

Die Kinder hatten hier komplette Gestaltungsfreiheit und konnten ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Zum Schluss konnte jedes Kind noch einen Hut und eine Karottennase auf das Bild kleben, hierfür haben wir uns die noch nasse Farbe zu nutzen gemacht.

Ziel/Schwerpunkte:

- Schulung der Feinmotorik durch die richtige Pinselhaltung
- Förderung der Kreativität durch das eigenständige Arbeiten (ohne Vorgaben)
 - Förderung der Vorstellungskraft
- Schulung der Eigenständigkeit und des freien Handelns